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Conclusão do Primeiro sermão: Essa habitação que agora temos não é nossa, o Senhor 

tem preparado algo muito melhor para nós e ele nos levará fielmente até lá, nos 

prometendo, nos protegendo, nos redimindo e provendo para nós segurança. Traga 

isso a sua memória e tenha seu coração recheado de esperança e sua alma fortalecida,  

para ser fiel até a morte aquele que nos redime.  Sermão baseado nos Salmos 105, 

Pelo Professor e Rev. Breno Macedo.  

Conclusão do Segundo Sermão em João 11: 1-11: No filme de superherois, o cavaleiro 

das trevas, talvez o melhor de todos os tempos, Batman, contra Coringa, seu poderoso 

e terrível inimigo, certo momento coringa é preso, de um jeito duvidoso, parece ter 

acontecido de um jeito muito fácil, combinado, fica a sensação de que o inimigo de 

deixou se prender, no filme, foi o vilão, mas aqui o herói que é traído pelo seu amigo, 

se deixou prender pelos judeus e gentios, será o  que  está acontecendo? Qual o plano 

do herói? Ele morreu para que nenhum de nós se perca e estejamos com ele em 

resposta a sua oração. Ele cita Romanos 11: 36. 

Conclusão do terceiro sermão baseado em Gálatas 6: 1-10: Se Temos uma 

responsabilidade com os ímpios e perdidos desse mundo, imagina o tamanho da 

responsabilidade que temos com os eleitos de Deus,e salvos desse mundo? Ela é muito 

Maior.  Na Igreja do Senhor Jesus Cristo temos uma obrigação de atentar para as 

necessidades uns dos outros, e nas necessidades deles, eles sejam  amparados, Paulo 

usa um tom não somente de materialidade, mas de espiritualidade também. Existem 

irmãos a sua volta hoje com necessidades e você tem feito vista grossa? Você esta 

interessado nas necessidades de seus irmãos.  O maior levantador de peso foi Jesus, 

ele carregou o peso de nossos pecados, ele é Deus e sempre será, ele nos ensina o que 

devemos fazer uns pelos outros como ele mesmo fez.  

Conclusão do  4 sermão, baseado em Atos  9:  Paulo, de perseguidor a perseguido, 

Deus muda a historia de Paulo,  De agente de morte, ele se transforma em anunciador 

do Evangelho, agora ele não leva mais morte, mas é mensageiro de boa nova de 

Esperança,  De devastador da igreja, a plantador de Igreja, e por ultimo, de recebedor 

de cartas para matar, ele agora é escritor de cartas que abençoa, agora ele é o maior 

escritor do novo testamento.  O Deus que converteu Saulo em Paulo é o Deus que 

pode transformar hoje o seu coração, cuidado se você tem rejeitado a graça de Deus, 

por que ele pode ir as ultimas conseqüências para salvar você.  
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